

Press Release

ロングリーチグループ

投資先 APC Group による株式会社 i-Chem Solution の戦略的買収について

【東京 / 香港 2025年12月9日】独立系投資会社ロングリーチグループ(以下、ロングリーチ)の投資先であるAPC Groupは、アジア太平洋および中東地域における特殊化学品とプロセスソリューションの大手プロバイダーとして、産業用水処理および廃水処理の専門企業i-Chem Solution Sdn Bhd (以下、i-Chem)を買収したことを発表しました。本買収により、APC Groupの水処理セグメントが一段と強化され、化学品、設備、エンジニアリング、サービスを一体化した「エンドツーエンドの水処理ソリューション」を一元的に提供できる体制が整うことで、顧客から高まる総合的な資源管理ニーズに対応することが可能となります。

「今回の買収は、当社が掲げる“顧客に持続可能なパフォーマンスを提供する”という使命を進化させるものです。水は極めて重要な資源であり、i-Chem の専門知識と APC Group の市場基盤・製品ポートフォリオを組み合わせることで、水及び繊維系資源の真のエンドツーエンド管理を可能にし、効率性、信頼性、総合ソリューションの面でこれまで以上に大きな価値を提供できると確信しています。」と、APC Group 会長 Mike Grundy は述べました。

i-Chem は 2006 年、マレーシアにてエンジニアおよび化学者のチームにより設立され、主要産業セクターにおける産業用水処理の各種課題に対し、高度な技術ソリューションと専門サービスを提供してきました。

「APC Group に加わることを大変嬉しく思います。APC Group の広範なネットワークと、品質・持続可能性に対する共通のコミットメントを背景に、当社は提供価値をさらに拡大し、イノベーションを加速し、ASEAN にとどまらずより広範な地域の顧客に貢献できるようになります。」と、i-Chem 創業者兼事業ディレクター T.D. Lee 氏はコメントしました。

今回の買収により、APC Group は産業用水処理における“完全統合型ソリューションパートナー”となり、以下の価値を提供します：

- ・ エンドツーエンドの機能：処理薬剤、システム設計、設備提供、試運転、現場サービスまで一貫対応
- ・ 幅広い産業領域での専門性：製紙、鉄鋼、パーム油、食品・飲料、石油精製など
- ・ 期待される成果：水の信頼性と品質の向上、エネルギー・廃棄物の最適化、総所有コスト(TCO)の削減

買収後、i-Chem は APC Group の水処理セグメントに統合され、同社グループの一部として事業を展開します。

#

報道関係者からのお問い合わせ：media-relations@longreachgroup.com

IR 担当者：香川 文 03-3556-6724 / kagawa@longreachgroup.co.jp

ロングリーチグループについて (URL: <http://www.longreachgroup.com/>)

ロングリーチグループは、日本における戦略的プライベート・エクイティ投資を目的とした事業支援投資会社です。対象分野としては、日本における産業テクノロジー、コンシューマー関連、ビジネスサービス各分野が中心となります。また、共同投資分を含め合計で約2,900億円規模のファンドを運営しており、過去これらのファンドを通じて、様々な投資案件を手掛けてきた実績を有しています。

ロングリーチグループは、投資主体となるファンド並びに東京拠点の株式会社ロングリーチグループ、および香港拠点のロングリーチグループ・リミテッドにより構成されるグループです。東京拠点の株式会社ロングリーチグループは、日本およびアジア市場に関するデータや情報を収集し、投資ファンドが投資案件の発掘調査を行うためのコンサルティング業務を提供しています。

ロングリーチグループは、投資先企業の従業員の皆様及びお客様との信頼関係を基に多様なソリューションを提供することを通じて、企業価値の創出に積極的に取り組んでいきます。